

笑顔 いっぱい

学校教育目標『郷土を愛し、仲間と共に、学び合い、高め合い、認め合う下北っ子の育成』

令和7年(2025)年度スタートです

今年度、下北小学校に校長として赴任してきました、
上山 智之(かみやま ともゆき)と申します。どうぞよろしくお願
いいたします。教諭時代から積算して10年、4度目の赴任となり
ます。下北小学校、下北地区の良いところをたくさん知っています。
その強みを活かして学校運営に取り組んでいく所存です。ど
うぞ、よろしくお願ひいたします。

本年度学校経営の重点

- 学び合う子ども
「聞く(聴く)力の習得」
 - 高め合う子ども
「表現力の育成」
 - 認め合う子ども
「他者を理解する力の涵養」
- 学校教育目標達成に向けて、様々な取り組みを進めていきます。

下北小学校に新たに28名の1年生が加わり、全校で171名。



1年生を迎える会・おみしり遠足

4月18日(金)の暖かい日、「リーフデわんぱーく」へ行ってまいりました。学年関係なく遊び、新たな仲間の1年生を迎えることができました。6年生はゲームの準備や会の進行など、最上級生としてとても頼もしく感じました。



今年度の学級担任・教科担任 ほかに支援員の方々併せて20名です。よろしくお願いします。

校長	上山 智之
教頭	-
1年 担任	-
2年 担任	-
3年 担任	-
4年 担任	-
5年 担任	-
6年 担任	-
ひまわり学級担任	-
たんぽぽ学級担任	-
外国語専科	-
音楽・理科専科	-
算数専科	-
養護教諭	-

校舎横 改修工事終了

校舎とグランドの間にあった、木々生い茂る庭ですが、すべて撤去し、子どもたちが縄跳びなどボールを使わずに遊ぶ空間としました。今までではサッカーボール・ドッジボールで遊ぶ子らのボールが頻繁に当たり、けがをすることもあります。スペースを分けることで、より安全に楽しく遊べることと思います。



5月行事予定

- 5/12(月)～16(金) 個人面談 16(金)尿検査
- 22(木) 1・3年交通安全教室
- 27(火) プール掃除
- 30(金) 避難訓練(火災)